

# NYARIOS

## BENTUK APRESIASI KEPADA PENGGUNA JALAN YANG TERTIB, SATLANTAS POLRESTA MAGELANG MEMBERIKAN COKELAT DAN BUNGA DALAM RANGKA OPS PATUH CANDI 2024

Arjuna Perkasa - [MAGELANG.NYARIOS.COM](http://MAGELANG.NYARIOS.COM)

Jul 23, 2024 - 08:40



Magelang, 23 Juli 2024 - Untuk mendukung pelaksanaan Operasi Patuh Candi 2024, Satuan Lalu Lintas (Satlantas) Polresta Magelang melaksanakan giat penegakan hukum yang berbeda dari biasanya. Dalam kegiatan ini, petugas tidak hanya melakukan penindakan terhadap pelanggar lalu lintas, tetapi juga memberikan apresiasi kepada pengendara yang tertib berlalu lintas dengan membagikan bunga dan coklat.

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya keselamatan berlalu lintas dan menghargai pengendara yang mematuhi aturan. Dalam pelaksanaannya, anggota Satlantas menghentikan kendaraan yang terlihat mematuhi peraturan, seperti menggunakan helm, tidak melanggar rambu lalu lintas, serta menggunakan ponsel saat berkendara.

Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H. Melalui Kasatlantas Polresta Magelang Kopol Agus Santoso, S.E., S.I.K., M.H., menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari strategi untuk menciptakan lalu lintas yang lebih aman dan tertib. "Dengan membagikan bunga dan coklat, kami berharap dapat mendorong lebih banyak pengendara untuk mematuhi aturan lalu lintas. Ini adalah bentuk apresiasi kami kepada masyarakat yang sudah berinisiatif untuk berkendara dengan baik," ujarnya.

Selama kegiatan berlangsung, banyak pengendara yang antusias menerima hadiah dan berterima kasih kepada petugas. "Saya sangat senang mendapatkan bunga ini. Ini membuat saya semakin termotivasi untuk terus mematuhi peraturan lalu lintas," kata salah satu pengguna jalan yang menerima hadiah.

Operasi Patuh Candi 2024 akan berlangsung selama dua minggu ke depan, dengan fokus tidak hanya pada penegakan hukum, tetapi juga edukasi bagi masyarakat tentang keselamatan berlalu lintas. Diharapkan, melalui upaya-upaya tersebut, tingkat kesadaran pengendara meningkat dan angka kecelakaan lalu lintas dapat menurun.

Satlantas Polresta Magelang mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama menciptakan budaya tertib berlalu lintas demi keselamatan bersama.